



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 4 13
No.2

祝 はあと学年入学式 4月8日(金)

4月8日(金)、学年ネームが「はあと」と命名された新入生48名の入学式が行われました。式では、担任の先生から新入生一人一人の名前を呼ばれ、みんな元気に「はい」と返事をする事ができました。全員の名前が呼ばれると、お兄さんお姉さんたちによる「入学おめでとう」の呼びかけがあり、1年生は、熱心にその様子を見ていました。

はあと学年を加えて全校児童は251名となり、令和4年度仙南小学校の活動が本格的にスタートしました。251名が各自のよさを発揮し、大きく成長する充実した一年になるよう職員一同力を合わせていきたいと思います。保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いたします。



しっかりした足取りで入場



入学を心待ちにしていた在校生



びかびかの1年生はあと学年



思い出の記念写真 1年1組



思い出の記念写真 1年2組

ありがとうございます 新入生への入学祝い

- 美郷地区交通安全協会仙南支部…黄色い帽子
- 美郷地区交通安全協会…黄色い傘
- 楽天イーグルス…帽子
- 日本マクドナルド…安全笛
- みずほフィナンシャルグループ…交通安全ワッペン
- 秋田県自動車販売店協会…下敷き
- 大仙地区遊技業組合…防犯ブザー
- J A 共済・秋田県警察…交通安全パンフレット

- 美郷町福祉協議会…文房具
- 秋田市市町村総合事務組合…文房具



ランドセルの用意をする1年1組



帰りの準備をする1年2組

入学して2日目のはあと学年の様子(4月12日)

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。

6年生きぼう学年大活躍

令和4年度の最初の大きな行事、入学式を成功させるため、6年生「きぼう学年」の皆さんは、全校のリーダーとして大活躍しました。何でも安心して任せられる頼もしい存在です。



体育館床のぞうきんがけ（7日）



1年生用いすの設置（7日）



保護者席の設営（7日）



1年生を案内する6年生（8日）



1年生をお世話する6年生（8日）



入学式でも活躍する6年生（8日）

1年生を迎える会 4月11日（月）

体育館に全校児童が集まり、1年生を迎える会が開かれました。最初の1年生入場では、2年生が案内しながら一緒に元気よく入場しました。最初は、なかよしグループ（縦割りグループ）ごとに輪になって一人一人自己紹介しました。次のゲームでは、〇×クイズやじゃんけん列車を楽しみました。

各活動においてお兄さんお姉さんたちが1年生を優しくリードしてくれたおかげで、はあと学年の皆さんも、なかよしグループの一員としての活動を楽しくスタートすることができました。



2年生のリードで入場



なかよしグループでの自己紹介



楽しい内容の〇×クイズ

てくところ運動スタート

4月11日（月）～

美郷町では、バス通学の子どもたちにも歩いて登校する機会をつくり、体力向上や交通ルール遵守の気持ちを育てるため、てくところとこ歩いて登校する「てくところ運動」を実施しています。（降雪期間を除く）本校では、11日（月）からてくところ運動を開始しました。

公民館駐車場でバスを降りた子どもたちは、登校班ごとに1列になり、約700M先の学校へ向かって毎朝、元気に歩いています。



バスを降りる子どもたち（12日）



上級生のおかげで1年生も安心（12日）

交通安全祈願の飴

4月9日（土）に神明社で開催されました交通安全祈願祭で、美郷地区交通安全協会仙南支部から、お祓いを受けた飴を頂戴し、本日、子どもたちに配付しました。これを機会に一層交通安全の気持ちを高めてほしいと思います。



交通安全の飴